



三つの輪が ひろがる つながる



令和4年12月14日(水) 第20号

町P連研究集会開催

12月4日(日)は、羽後町PTA連合会研究集会が行われました。

まずは講演会。みらいの学校副代表理事の崎山健治さん、地域おこし協力隊の黒田純代さんを講師に、「子どもたちの生きるチカラを育む」をテーマでご講演をいただきました。



事前に保護者の皆さんから寄せられた4つのテーマについてお話をいただきました。

- ①キャリア教育について
- ②子どもの接し方
～叱ると怒るのバランス
- ③お金の話 ～お金の教育について～
- ④夢を持たせるには



【参観者からの感想】

- ・いつも叱るというより怒ることが多く、褒めることと比率を逆にすれば良いということに気づかされました。
- ・子供に対してのお金の事、叱ることと怒ることの受け取り方の違いなど、ためになる講演でした。
- ・キャリア教育って、子どもたちがそれぞれ「生きる力」を身につけることを促すための政策なんですね。

【雅楽】～演目の一場面です。



【参観者からの感想】

- ・演奏が始まると神聖な空気感になって感動しました。
- ・めったに聴くことがない音楽なので聴けて良かったです。心が落ち着く音でした。

各種大会の報告

先日行われた大会の結果が届きましたのでお知らせします。

- ★第51回県ミニバスケットボール大会
(1回戦)
羽後MBC 48 対 18 飯島
- (2回戦)
羽後MBC 43 対 53 大潟

★スポレクうご小学生綱引選手権大会
準優勝 三輪小オールスターズ

【選手】

- | | |
|---------|--------|
| 佐々木大斗さん | 大野美晴さん |
| 阿部峻太瀧さん | 三輪歩宣さん |
| 皆川真澄さん | 大友夢陽さん |
| 賢持 武さん | 鈴木 駿さん |

★樋渡満子杯ジュニアバドミントン交流会
3GS部門 3位 古関 美瑚

まだコロナの感染が収束しません。ご家族みんなで防止対策に努めてくださるようお願いいたします。